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3 РАЗА В ПЕДЕЛЮ

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

РЛБОЧЛа ПРДЩЩ
ОРГАН ПОЛЕВСКОГО ГК I ПСС И ГОРСОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Пятница
9 октября I 
1953 года

Боевая задача работников 
сельского хозяйства

Сентябрьские решения партии 
и правительства, по вопросам 
сельского хозяйства определили 
пути и указали средства, с по
мощью которых в нашей стра
не в ближайшие два—три года 
должно быть создано обилие про
довольствия для населения и 
сырья для перерабатывающей 
промышленности. Труженики 
сельского хозяйства нашего го
рода, как и весь советский на
род, с большим воодушевлением 
восприняли намеченные парти
ей и правительством задачи и 
борются за их осуществление.

Главное сейчас в сельском 
хозяйстве—это успешно, во-вре- 
мя завершить все сельскохозяй
ственные работы, закончить 
уборку урожая, выполнить план 
заготовок сельскохозяйственных 
продуктов, подготовить семена 
для будущего года, полностью 
выполнить план подъема зяби, 
заскирдовать солому с полей. 
На эти неотложные задачи дол
жно быть сосредоточено все вни
мание руководителей колхозов.

Колхозы нашего города, во
одушевленные решениями пар
тии и правительства по сель
скому хозяйству, полностью за
кончили уборку зерновых куль
тур, выполнили план сдачи хле
ба государству по обязательным 
поставкам к врученным обяза
тельствам, засыпали семена зер
новых на посев 1954 года.

Однако в колхозах до сих пор 
не закончена уборка картофеля 
и овощей. По состоянию на 7 
октября в колхозе «Красный 
пахарь» не убрано картофеля с 
площади 6 гектаров, в колхозе 
«Путь к коммунизму» на корню 
стоит капусты 7 гектаров и не 
заскирдовано соломы с площади 
50 гектаров. Не убрана солома 
и в колхозе «Трудовик».

Сентябрьский Пленум ЦК 
КПСС указал, что быстрейший 
подъем животноводства, в пер
вую очередь общественного, име
ет жизненно важное значение 
для страны и является самой 
неотложной задачей партии и 
государства в сельском хозяй
стве.

Работники животноводства, вы
полняя свой патриотический долг 
перед Родиной, должны полно
стью обеспечить общественное 
животноводство грубыми и соч
ными кормами, подготовить жи
вотноводческие помещения к зи
ме, добиться прироста поголовья 
скота и повышения его продук
тивности.

Нужно сказать, что работни
ки животноводства и правления 
колхозов не проявляют еще над
лежащей заботы о подготовке 
животноводческих помещений к 
зиме. В колхозе «Путь к ком

мунизму» давно приступили к 
строительству телятника ио за 
последнее время работа прио
становлена и неизвестно, когда 
закончится строительство. Ис
ключительно медленно готовят
ся новые телятники в колхозе 
«Красный пахарь» и «Трудо
вик».

Большие задачи перед колхо
зами поставлены по механиза
ции трудоемких процессов ра
бот в сельском хозяйстве и жи
вотноводстве. Осуществляя эту 
задачу, правление колхоза «Крас
ный пахарь» наметило постро
ить навесную дорожку в свино
ферме для транспортировки кор
мов и вывозки навоза. Намече
ны и другие мероприятия. Под
готовлены материалы, но в про
ведении этих работ колхозу 
требуется помощь МТС и ше-1 
фов—дирекции Северского за
вода.

Колхоз «Путь к коммунизму» 
в прошлые годы неоднократно 
намечал установить автопоилки 
в животноводческие помещения. 
Были проведены некоторые рабо
ты, но механизаторы Сысертской 
МТС и шефствующие организа
ции не помогли колхозу и ав
топоилки до сих пор не уста
новлены.

Подъем сельского хозяйства 
и животноводства—дело не то
лько одних колхозников. Это 
всенародное, жизненно важное 
для всей страны дело. Работни
ки МТС и руководители про
мышленных предприятий долж
ны оказать колхозам большую 
помощь в механизации трудо
емких процессов колхозного про
изводства.

Советские люди горячо одоб
ряют мероприятия партии и пра
вительства, направленные на 
дальнейший подъем сельского 
хозяйства. Они ощущают в этом 
неустанную заботу партии и 
правительства о благе народа, о 
наиболее полном удовлетворении 
материальных и культурных по
требностей советских людей.

В ответ на постановление 
Пленума ЦК КИСС «О мерах 
дальнейшего развития сельского 
хозяйства СССР» многие рабо
чие и инженерно-технические 
работники изъявляют желание 
поехать в колхозы и МТС с тем, 
чтобы внести долю своего тру
да в осуществление задач, по
ставленных партией перед тру
жениками села. Об этом убеди
тельно говорят заявления рабо
чих, помещенные в сегодняш
нем номере нашей газеты.

Сентябрьские решения партии 
и правительства по подъему 
сельского хозяйства—боевая за
дача не только тружеников кол
хозов, но и всех трудящихся.

Годовой план —
Члены артели „Металлошир- 

потреб*' включились в предок
тябрьское соревнование и взя
ли новые обязательства:

Выполнить годовой план по 
выпуску продукции к 7 нояб
ря, снизить себестоимость про-

к 7 ноября
дукции на пять процентов про
тив плана.

Перевыполнить план по про
изводительности труда на 6 про
центов и снизить потери от бра
ка на 0,5 процента.

В. Снашков.

Президенту Германской Демократической Республики
товарищу ВИЛЬГЕЛЬМУ ПИКУ БЕРЛИН

В связи с четвертой годовщиной ооразо- 
вания Германской Демократической Республики 
примите, товарищ Президент, сердечные по
здравления Президиума Верховного Совета СССР 
и мои лично вместе е пожеланиями герман
скому народу успехов на пути создания еди
ной миролюбивой, демократической Германии.

Пусть растут и крепнут дружественные 
отношения между Советским Союзом и Герман
ской Демократической Республикой на благо 
наших народов и в интересах укрепления 
мира во всем мире.

К. ВОРОШИЛОВ.
6 октября 1953 года:

Премьер-Министру Германской Демократической
товарищу ОТТО ГРОТЕВОЛЮ

В связи с четвертой годовщиной со дня со
здания Германской Демократической Респуб
лики прошу Вас, уважаемый Премьер-Ми
нистр, и Правительство Германской Демокра
тической Республики принять мои горячие 
поздравления.

Четыре года назад передовые патриотиче
ские силы германского народа взяли па себя 
благородную миссию отстоять единство, 

^свободу и независимость своей родины, обеспе
чить ее развитие по пути мира и демократии, по 
пути дружбы и сотрудничества с другими на
родами. Немецкие патриоты все более глубоко 
осознают, что проводимый агрессивными кру
гами курс на возрождение германского мили
таризма создает величайшую опасность для 
немецкой нации и направлен на ликвидацию 
единого германского государства, на превра
щение Германии в очаг третьей мировой вой
ны. Миролюбивая политика Германской Демо
кратической Республики является выражением 
национального самосознания германского на
рода. Германская Демократическая Республи-

Республики

БЕРЛИН.
ка служит надежным оплотом для всех нем
цев, стоящих за мир.

В историческом акте образования Герман
ской Демократической Республики находят со
четание интересы германского народа и ин
тересы всех миролюбивых народов, стремя
щихся упрочить европейскую и международ
ную безопасность. Прогрессивное человечество 
видит в дальнейшем укреплении Германской 
Демократической Республики важное условие 
для.окончательного урегулирования герман
ского вопроса в интересах мира и междуна
родной безопасности.

Советские люди желают германскому на
роду успехов в деле восстановления своего 
национального единства и создания миролю
бивого германского государства. В своей спра
ведливой борьбе за единую независимую ми
ролюбивую демократическую Германию гер
манский народ всегда найдет сочувствие и под
держку народов Советского Союза.

Г. МАЛЕНКОВ.
6 октября 1953 года.

Министру Иностранных Дел Германской Демократической Республики
товарищу ЛОТАРУ

По случаю четвертой годовщины со дня 
образования Германской Демократической Рес
публики прошу Вас, товарищ Министр, при
нять мои дружественные поздравления.

Примите также мои сердечные пожелания 
успехов германскому народу в осуществлении 
его национальных чаяний в деле восстанов-

БОЛЬЦУ БЕРЛИН,
ления единого, миролюбивого и демократиче
ского германского государства, что отвечает 
интересам мира и международной безопасности.

В. МОЛОТОВ.

6 октября 1953 года.

В СТРАНАХ НАРОДНОЙ ДЕМОКРАТИИ

ПЕКИН. В нынешнем учебном 
году в Китайской Народной Рес
публике приступили к занятиям 
двести двадцать тысяч студентов. 
Это почти вдвое больше, чем ког
да-либо в годы гоминдановского 
господства. В стране широко раз
вернулись работы по строительству 
и расширению учебных и жилых 
помещений вузов. В этом году за
канчивается сооружение зданий 
тринадцати институтов: десяти 
промышленных, двух — сельского 
и лесного хозяйства и физкультур
ного. Созданы новые вузы: Тайю
аньский промышленный институт, 
Хэнаньский педагогический инети-

ВАРШАВА. В Краковском уго
льном бассейне сооружается круп
ная шахта „Костюшко-Нова“. Она 
оснащается новейшим оборудова
нием. Все трудоемкие процессы 
по добыче угля будут механизи
рованы. Строители новой шахты 
сдали на днях в эксплуатацию 
первый участок. Шахта начала да
вать уголь.

Больших успехов добились

В вузах китайской столицы
тут, строительный институт Цент
рально-Южного Китая и другие. 
Начался набор студентов в Цент
ральный институт физкультуры.

В Пекинском университете и 
университете Цинхуа нынешним 
летом проведена большая работа 
по совершенствованию учебных 
программ, упорядочению деятель
ности факультетов и кафедр. Пе
кинский университет готовит те
перь специалистов тридцати пяти 
профилей. Его двенадцать факуль
тетов будут выпускать научных ра
ботников, преподавателей для выс
ших и специальных средних учеб
ных заведений.

К занятиям в Пекинском универ
ситете приступило четыре тысячи 
восемьсот студентов. Среди них — 
представители восемнадцати на
циональностей и народностей, про
живающих в Китае.

Значительные перемены произо
шли также в университете Цинхуа. 
Ранее приданные ему институт ста
ли, авиационный институт, а так
же нефтяной факультет стали са
мостоятельными учебными заве
дениями. На первый курс универ
ситета принято в этом году тыся
ча семьсот человек. Всего здесь 
обучается в этом году более четы
рех тысяч трехсот студентов.

Успехи польских строителей
।строители металлургического ком- 
| бината имени Болеслава Берута 
в Ченстохове. Первая домна бы
ла лущена здесь в эксплуатацию 
накануне праздника националь
ного возрождения—22 июля. Пе
чать Сообщает, что на днях 
строители закончили монтаж вто
рой доменной печи и подсобного 
оборудования. В ближайшее вре
мя печь вступит в строй.

Новые промышленные объекты 
вступают в эксплуатацию и на 
других новостройках шестилетки. 
На хлопчатобумажном комбинате 
в городе Андрыхове закончено 
сооружение прядильного цеха. Ус
пешно продвигается вперед стро
ительство крупнейшего металлур
гического комбината Новая Гута. 
1 октября здесь началось сооруже
ние крупного прокатного цеха.

На консервных заводах Болгарии
СОФИЯ. На консервных заводах 

Болгарии полным ходом идет пере
работка богатого урожая фруктов 
и овощей. За годы народной вла
сти в стране создана крупная кон

сервная промышленность, которая 
выпускает все больше продукции 
для народного потребления и эк
спорта. Вместо 175 мелких кустар
ных предприятий по выработке

консервов сейчас создано 9 круп
ных комбинатов и 12 холодильни
ков, оборудованных по последнему 
слову техники.
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Всемерно поможем в под‘еме 
сельского хозяйства

~~ По зову Коммунистической партии=~
В ответ на постановление сентябрьского Пленума ЦК КПСС в горком партии усилился при

ток заявлений рабочих, специалистов сельского хозяйства о желании работать в колхозах и 
машинно-тракторных станциях.

Все заявления желающих поехать в МТС и колхозы насыщены патриотическими чувствами 
к своей любимой Родине, выраженными в том, что они хотят принять непосредственное участие 
в осуществлении огромных задач, поставленных Коммунистической партией по подъему сель
ского хозяйства.

Ниже мы печатаем заявления и письма рабочих, поступившие в городской комитет КПСС.* ~

ОБЗОР СТЕННОЙ печати

„За культурную торговлю“

Доверие партии 
оправдаю

В числе первых подал заяв
ление в горком партии комсо
молец, слесарь Северского ме
таллургического завода тов. 
Третьяков Е. И. Он пишет:

— У меня большое желание 
жить и работать в деревне, по 
своей специальности — помощ
ника комбайнера Буткинской 
МТС. Прошу направить меня в 
МТС. Доверие партии я поста
раюсь оправдать своим честным 
и добросовестным трудом на 
колхозных полях.

В ряды 
механизаторов 

— 11 лет я работал по под
готовке механизаторских кадров 
в Режевской школе, — пишет в 
своем письме беспартийный, на
чальник автогаража конторы 
Подсобных предприятий тов. 
Котляров М. А. — Могу быть 
более полезным Родине, если 
меня направят как механика- 
специалиста для подготовки кад
ров в школу механизаторов.

На днях состоялось общеза
водское собрание коммунистов 
Северского завода. С докладом 
, ,0 задачах парторганизации в 
новом учебном году в сети парт
просвещения“ выступил зам. 
секретаря парторганизации тов. 
Иванов.

Вести хозяйство бережливо, 
расчетливо

Советский народ под руковод
ством Коммунистической партии 
осуществляет грандиозную про
грамму хозяйственного и куль
турного строительства. У нас 
создана первоклассная тяжелая 
индустрия, являющаяся основой 
основ социалистической эконо
мики. Теперь имеются широкие 
возможности организовать кру
той подъем всех отраслей легкой 
и пищевой промышленности, 
значительно расширить произ
водство предметов народного по
требления. Но для этого надо 
прежде всего двинуть вперед 
ускоренными темпами наше 
сельское хозяйство с тем, чтобы 
на основе его интенсивного и 
всестороннего развития добиться 
в нашей стране изобилия про
довольствия для населения и 
сырья для легкой и пищевой 
промышленности.

Развитие народного хозяйства 
в нашей стране осуществляется 
за счет собственных ресурсов, 
за счет внутренних источников

По специальности 
автослесаря

Заявление молодого рабочего, 
автослесаря тов. Струкова Д. В. 
начинается так:

— В 1952 году я окончил 
ремесленное училище в Брян
ске и получил квалификацию 
слесаря. Могу ремонтировать 
тракторы и автомобили, прошу 
послать меня в МТС в качестве 
автослесаря. Мы, рабочие с про
изводства, горим желанием по
мочь труженикам села, механи
заторам, еще полнее использо
вать мощную сельскохозяйствен
ную технику.

Прошу 
удовлетворить 
мою просьбу

Слесарь Северского завода тов. 
Проскуряков И. П. обращается 
в горком с просьбой:

— Прочитав постановление 
сентябрьского Пленума ЦК 
КПСС, я решил поехать рабо
тать в машинно - тракторную 
станцию. Прошу удовлетворить 
мою просьбу и направить в МТС 
по специальности слесаря.

С партийного собрания
Докладчик отметил, что в те

кущем году охват коммунистов 
политической учебой значитель
но возрос. Большая часть обу
чается в повышенных звеньях.

Выступившие в прениях под
вергли критике партийный ко
митет завода и отдел пропаган

накопления. Поэтому Коммуни
стическая партия всегда уделя
ла и уделяет большое внимание 
борьбе за строжайший режим 
экономии, который является ва
жнейшим условием создания 
внутрихозяйственных накопле
ний и правильного использова
ния накопленных средств.

Задача сейчас состоит в том, 
чтобы на каждом предприятии 
промышленности и транспорта, 
на каждой стройке, в колхозах, 
совхозах, машинно-тракторных 
станциях добиваться наиболее 
полного и рационального исполь
зования всех производственных 
и материальных ресурсов, вести 
неустанную борьбу с потерями, 
со всякими проявлениями бес
хозяйственности и расточитель
ства. Чем бережливее и расчет
ливее мы будем вести наше хо
зяйство, тем больших результа
тов достигнем в повышении ма
териального и культурного уров
ня жизни народа.

В -директивах XIX съезда пар

Хочу работать 
в колхозе

Рабочий Северского завода 
тов. Назин А. в своем заяв
лении пишет:

— В 1946 году я окончил 
курсы сельскохозяйственных 
электромонтеров в городе Ка- 
менск-Уральске. Узнав о поста
новлении Пленума ЦК КПСС, я 
изъявляю желание работать в 
колхозе имени Кагановича Бут- 
кинского района, Свердловской 
области. ❖ ❖

Поступили заявления с прось
бой направить на работу в сель
скохозяйственные районы от 
токаря Северского завода Ти
мофеева Н. М., рабочего Се
верского стройуправления тов. 
Романова М. А. и других.

Желающих работать в сель
ском хозяйстве в городе с каж
дым днем становится все боль
ше. У всех у них одна просьба 
немедленно поехать в колхозы 
и МТС, помочь труженикам сель
ского хозяйства с честью вы
полнить задачу, выдвинутую 
родной Коммунистической пар
тией в подъеме сельского хо
зяйства страны.

ды и агитации горкома КПСС 
за слабую работу с пропаган
дистами о том, что на прово
димых семинарах мало дается 
методических указаний.

Партийное собрание также из
брало делегатов на 8-ю город
скую партийную конференцию.

тии по пятому пятилетнему пла
ну развития СССР указывается 
на необходимость неуклонно 
проводить на всех больших и 
малых участках хозяйственного 
строительства режим экономии, 
повышать рентабельность пред
приятий. Хозяйственники долж
ны искать, находить и исполь
зовать скрытые резервы, тая
щиеся в недрах производства, 
максимально использовать име
ющиеся производственные мощ
ности; систематически улучшать 
методы производства, снижать 
себестоимость продукции. Даль
нейшая значительная экономия 
материальных ресурсов должна 
быть обеспечена путем ликви
дации излишеств в расходовании 
материалов и оборудования, уси
ления борьбы с браком, внедре
ния экономичных видов мате
риалов, широкого применения 
полноценных заменителей и 
прогрессивной технологии про
изводства.

Имеется немало предприятий, 
на которых хозяйственный ра
счет, строгое соблюдение режи
ма экономии стали основными 
методами социалистического хо

В речи товарища Г. М.,Мален- 
кова на пятой сессии Верховно
го Совета СССР с предельной яс
ностью определены задачи ра
ботников советской торговли по 
обеспечению растущих потреб
ностей трудящихся.

В осуществлении этих задач 
немалая роль принадлежит стен
ной печати. Как же справляет
ся с этими задачами стенная га
зета «За культурную торгов
лю» — орган парторганизации 
Свердмежрайторга.

Редколлегия стенной газеты 
(редактор тов. Зюзева) в этом 
году ограничилась выпуском 
только двух номеров, приурочен
ных к знаменательным датам. 
Стенная газета на своих стра
ницах не освещала такие важ
ные вопросы, как организация 
культурной торговли по обслу
живанию трудящихся, выполне
ние планов по товарообороту, 
не вела борьбу с растратами и 
хищениями, не популяризировала 
опыт лучших людей прилавка и 
многие другие вопросы коллек
тива.

Редколлегия переключилась на 
выпуск «Крокодила». Это доход
чивая и действенная форма. На 
страницах «Крокодила» своевре
менно вскрываются недостатки 
и бичуются нерадивые.

Редколлегией выпущено пять 
номеров «Крокодила». Небольшие 
заметки с художественным офор
млением пользуются успехом у 
читателей. Например, в «Кроко
диле» № 2 изображена карикату

По материалам газеты ..Рабочая правда“

„Еще раз о радиотрансляции“
В заметке под таким заголов

ком, помещенной в № 117 нашей 
газеты, говорилось о плохой ра
диотрансляции в общежитии № 1 
на Ленинском поселке.

зяйствования. Например, кол
лектив Купавинской тонкосу
конной фабрики взял обяза
тельство до конца пятой пяти
летки выпустить дополнительной 
продукции за счет сэкономлен
ного сырья на двадцать миллио
нов рублей. Это обязательство 
он с честью выполняет. На сче
ту каждого рабочего фабрики 
имеются уже десятки и сотни 
рублей экономии. Коллектив Мо
сковского автозавода имени Ста
лина выступил инициатором со
ревнования за экономное рас
ходование металла. Сотни тонн 
металла сберегли работники это
го завода только за счет пра
вильного раскроя и уменьшения 
припусков.

Эти примеры показывают, 
сколь велики скрытые резервы 
экономии, таящиеся в недрах 
производства, каких хороших ре
зультатов можно добиться при 
бережливом и расчетливом ве
дении хозяйства. ,

Вместе с этим у нас есть 
предприятия и даже целые от
расли промышленности, где ре
жим экономии не в почете, где 
нет настоящей борьбы за улуч

ра заведующего магазином № 10 
тов. Трубина, который не лю
бит торговать скоропортящимися 
продуктами, как-то: сметаной и 
творогом, а покупатель вынужден 
ходить за этими продуктами в 
отдаленные магазины.

Подобных критических заме
ток на страницах «Крокодила» 
много. Однако и злесь в работе 
редколлегии имеются большие не
достатки. Она не доводит до све
дения читателей о принятых ме
рах по заметкам. Значит с дей
ственностью газетного материала 
дело обстоит плохо.

Много еще имеется недостат
ков в торгующих организациях 
нашего города, в изжитии ко
торых должна занять главную 
роль стенная печать.

В такой работе редколлегии 
стенной газеты в немалой сте
пени повинны партийная и проф
союзная организации. Они обя
заны систематически помогать в 
работе редколлегии и оказывать 
на нее идейное влияние.

Организация культурной тор
говли — дело большое и сложное. 
Здесь все должно быть продума
но и предусмотрено, все до ме
лочей подчинено интересам пот
ребителя, интересам народа.

Отсюда следует, что стенная 
газета должна строго учитывать 
особенности своего предприятия 
и строить свою работу в соответ
ствии с задачами, поставленны
ми партией и правительством пе
ред работниками советской тор
говли.

Заместитель начальника кон
торы связи тов. Черепанова со 
общила редакции, что факты, 
отмеченные в корреспонденции, 
подтвердились. Радиоточка ис
правлена.

шение экономических показате
лей производства. Например, в 
прошлом году две трети пред
приятий рыбной промышленно
сти не выполнили плана при
былей. Не лучше работают пред
приятия рыбной промышленно
сти и в нынешем году. Очень 
много убыточных предприятий 
и велики суммы убытков в 
угольной и лесной промышлен
ности.

Весьма часты случаи бесхо
зяйственности в расходовании 
средств и материалов в строи
тельных организациях. По пла
ну Министерство строительства 
СССР должно было в прошлом 
году дать 1 025 миллионов руб
лей прибыли, а вместо этого оно 
принесло государству 725 мил
лионов рублей убытка. Происхо
дит это потому, что на многих 
строительных площадках не ве
дется борьба за снижение стои
мости строительства, плохо ор
ганизован труд рабочих, неу
довлетворительно используются 
механизмы, допускаются бесхо
зяйственность в расходовании 
строительных материалов, порча 
их при хранении и транспор
тировке.

Навстречу Октябрю

За досрочное выполнение плана 
10-ти месяцев

На Криолитовом заводе широ
ко развертывается социалисти
ческое соревнование в честь 36 
годовщины Великого Октября.

Сейчас все усилия коллекти
ва направлены на досрочное вы
полнение десятимесячного пла
на и улучшения технико-эко
номических показателей.

Коллектив криолитового цеха, 
успешо выполнив план сентяб
ря, с большим перевыполнением 
работает и в октябре.

Первенство в предоктябрьском 
соревновании удерживает кол
лектив солевого корпуса, смена 
тов. Глинских выполнила план 
за пять дней текущего месяца 
на 1)4 процентов и смена тов. 
Фурсова—на 108 процентов.

Криолитчики взяли обязатель
ства: выполнить план по обога
щению шпата на 102 процента 
и значительно перевыполнить 
задания по плавиковой кислоте 
и криолиту, закончить капита
льный ремонт сушилки на пять 
дней раньше срока, сэкономить 
в октябре 20 тонн серной ки
слоты, привести оборудование 
цеха в образцовое состояние.

С большим подъемом трудит
ся коллектив фтористого цеха, 
перевыполнивший план сентяб
ря. Смена тов. Григорьева 
выдала продукции на 4,4 про
цента сверх установленного за
дания. Хорошим трудом отличи
лись в этой смене старший со- 
левик тов. Музипов, вар
щик тов. Пушкарев, сушиль
щик тов. Дятлов, выполнившие 
нормы на 130 процентов.

Хорошие показатели имеет 
смена тов. Твердохлеб, выпол
нившая план на 103,7 процен
та. Старший солевик тов. Мер
кулов и сушильщик тов. Ниг- 
матулин выполнили производ
ственные нормы на 118 про
центов.

Строжайший режим экономии 
требует хорошей организации 
учета на предприятиях, доведе
ния норм расходования сырья, 
материалов, топлива, электро
энергии не только до каждого 
цеха и каждой бригады, но и 
до каждого работника. Необхо
димо, чтобы все рабочие, инже
неры, техники доискивались, 
где и в чем они могут добить
ся экономии, в чем кроются 
причины непроизводительных 
затрат и потерь.

Излишества в расходовании 
материальных, денежных и дру
гих ресурсов производства сви
детельствуют о том, что неко
торые хозяйственные руководи
тели не проявляют необходимой 
заботы о разумном и экономном 
расходовании государственных 
средств, об улучшении финан
сово-хозяйственной деятельно
сти предприятий.

Опыт передовых предприятий 
убедительно свидетельствует о 
том, что каждое предприятие мо
жет и должно решительно по
кончить с безразличным отно
шением к фактам бесхозяйст
венности и расточительства, ис
коренить всякие излишества в

Включаясь в предоктябрьское 
соревнование, коллектив фтори
стого цеха обязался перевыпол
нить производственный план ок
тября, снизить удельные нормы 
расхода сырья, особенно по ку
поросному маслу, снизить себе
стоимость выпускаемой продук
ции на 0,2 процента против пла
на, уложиться в средне-прогрес
сивные нормы по печному от
делению, внести пять рациона
лизаторских предложений, содер
жать оборудование в отличном 
состоянии.

Все участки ремонтно-строи
тельного цеха сработали в про
шлом месяце с перевыполнением 
плана. В целом по цеху план 
выполнен па 106,5 процента. 
Первенство в соревновании за
нял коллектив известкового про
изводства, перевыполнив зада
ние на 9,3 процента, по ремонт
но-строительному участку вы
полнение плава составляет свы
ше 106 процентов и по столяр
ной мастерской — 103,5 процен
та. В цехе нет ни одного рабо
чего, не выполняющего норм, 
среднее выполнение норм состав
ляет 142 процента.

Включаясь в предоктябрьское 
соревнование, ремонтники взя
ли на себя порыш^нные обяза
тельства:

Выполнить план октября на 
106,5 процента, снизить себе
стоимость ремонтных работ на 
3,5 процента, иметь среднее вы
полнение норм выработки по це
ху 147 процентов. К 1 ноября 
закончить капитальный ремонт 
заводской бани, качественно и 
быстро ремонтировать оборудо
вание основных цехов.

Повышенные обязательства 
приняты коллективами газогене
раторной и парокотельной стан
ций, ремонтно-механического, 
башенного, транспортного и дру
гих цехов завода.

М. Баранова

расходовании материальных, 
трудовых и денежных ресурсов 
и систематически обеспечивать 
выполнение и перевыполнение 
заданий по снижению себестои
мости продукции. Задача финан
совых органов — усилить кон
троль рублем за выполнением 
хозяйственных планов и соблю
дением режима экономии.

Вопросы режима экономии дол
жны всегда находиться в центре 
внимания партийных организа
ций. Они призваны неустанно 
воспитывать советских людей в 
духе бережного отношения к об
щественной социалистической 
собственности, шире разверты
вать соревнование за экономию 
сырья, материалов, топлива. 
Долг партийных организаций — 
позаботиться о том, чтобы хо
зяйственные руководители в со
вершенстве овладели методами 
социалистического хозяйствова
ния, повышали уровень своей 
технической и экономической 
подготовки, систематически улу
чшали методы производства, ис- 

। кали, находили и использовали 
скрытые резервы, таящиеся в 
недрах народного хозяйства.

В. Реутов.

ТРИБУНА ПЕРЕДОВОГО ОПЫТА
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Завод „Красный металлист“ выпускает для народного хозяйства нашей 
страны машины непрерывного транспорта — транспортеры, тарельчатые пита
тели, рольганги и другое оборудование. С каждым годом увеличивает завод 
выпуск этой продукции, растет и совершенствуется мастерство рабочих: сле
сарей-сборщиков и станочников.

Заслуженным авторитетом среди коллектива пользуются умелые слесари 
тт. II. Юшков, М. Косых, А. Безответных, 10. Медведев, А. Николашин.

Применяя передовые приемы труда, они ежемесячно выполняют по две — 
три нормы, улучшают качество продукции и ее товарный вид.

В помещаемой сегодня статье тов. Николашина рассказывается о том, как 
он добивается высоких показателей в своей работе.
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Любовь к своей профессии — основа успеха
Я поступил во второй меха

носборочный цех завода «Крас
ный металлист» в начале 1952 
года. За короткий срок освоил 
профессию слесаря - сборщика. 
Быстро освоить новое дело по
могли мне передовые рабочие тт. 
Косых М., Чипуштанов А. и дру
гие, а главное — это любовь к 
своей профессии.

Сейчас мне поручена сборка 
тарельчатых питателей. Изучив 
свое дело и улучшив подготов
ку производства, я значительно 
повысил производительность тру
да и улучшил качество сборки 
узлов.

В этом году не было ни од
ного месяца, чтобы я выполнил 
норму выработки меньше, чем 
на 300 процентов. Обычно про
цент выполнения колеблется в 
пределах 310 — 350, а в сен
тябре, собирая тарельчатые пи
татели, барабаны и двухсторон
ние плужковые сбрасыватели, 
намного перекрыл свою преж
нюю выработку.

Обеспечив отличное качество 
сборки, я выполнил месячную 
норму на 370 процентов. Такой 
высокой производительности я 
добился благодаря ритмичной ра
боте в течение всего месяца,

Коллектив Северского строй
управления, наращивая темпы 
работы, успешно справился с вы
полнением сентябрьского плана. 
Месячный план по генподряду 
значительно перевыполнен и тем 
самым ликвидировано отстава
ние, допущенное в первом полу
годии.

План по сдаче в эксплоата- 
цию жилищного и социально-бы
тового строительства по Север

Городской отдел коммунального 
хозяйства не проявляет должной 
заботы о подготовке к зиме жи
лого фонда.

Так, например, третья квар
тира. в доме № 5 по улице Ле
нина находится в таком состоя
нии, что зимовать в ней нельзя.

Успешная и своевременная 
подготовка к зиме во многом 
способствует хорошей работе 
автотранспорта в зимних усло
виях. Однако администрация га
ража Северского завода не го
товится к зиме. Производствен
ные помещения не отремонти
рованы, в плохом состоянии 
окна и двери гаража. Медлен- 
цо ведутся работы по строите

полному использованию всех 480 
минут рабочего времени.

Свою работу я организую сле
дующим образом: в конце меся
ца, вместе с мастером и началь
ником цеха составляю личный 
график выпуска продукции на 
следующий месяц. Этот график 
доводится до токарного передела, 
где изготовляется нужное для 
сборки количество деталей.

Обычно в график включается 
несколько узлов — барабаны, та
рельчатые питатели или какой- 
нибудь другой вид продукции. 
Сборку я произвожу в зависимос
ти от наличия тех иди иных де
талей, не дожидаясь, когда из
готовят полный комплект узла. 
Если есть детали питателей — 
собираю питатели, кончаются эти 
детали — приступаю к сборке ба
рабанов или делаю что-нибудь 
другое. Таким образом достигаю 
полной загрузки рабочего дня.

Для успешной работы по гра
фику, безусловно, нужно заранее 
приготовлять рабочее место и 
необходимый инструмент. Св й 
инструмент я всегда содержу в 
исправности—это намного повы
шает производительность труда 
и исключает возможность случа
ев травмирования.

Отставание ликвидировано
скому заводу за девять месяцев 
перевыполнен на 363 квадрат
ных метра жилой площади.

Неплохо трудится коллектив 
первого строительного участка. 
В истекшем месяце им закон
чены все работы и сданы в эк- 
сплоатацию больничный корпус, 
общежитие на 1102 квадратных 
метра. Двенадцатиквартирный 
дом сдан в эксплоатацию вторым 
строительным участком.

Проверяем подготовку к зиме

Жилой фонд к зиме не готов
Здесь не отремонтированы печи, 
топка которых может привести 
к пожару, стены плохо проконо
пачены. В квартире уже сейчас 
холодно, а что будет зпмой?

По улице Фрунзе в доме № 24 
крыши протекают, печки не ре
монтируются. В квартире врача 

Гараж в плохом состоянии
льству пристроя для стоянки 
автомобилей.

Начальник гаража тов. Булы
га относится к этим вопросам 
безответственно. Партийная ор
ганизация дважды пыталась 
ставить вопрос о подготовке га
ража к зиме на партийном соб
рании, но тов. Булыга сорвал 
слушание этого важного вопро

Сейчас, когда весь советский 
народ готовится к встрече 36 
годовщины Октябрьской социа
листической революции, коллек
тив нашего цеха взял новые по
вышенные обязательства, направ
ленные на успешное выполнение 
годового плана в соответствии с 
ассортиментом.

Для того, чтобы выполнить 
эти. обязательства, необходимо 
всему коллективу . внедрять пе
редовые методы труда, осваивать 
параллельную сборку узлов и этим 
самым экономить дорогое для 
пас время.

Со своей стороны я беру обяза
тельство закончить выполнение 
годового плана по сборке к 7 но
ября и призываю всех слесарей 
цеха последовать моему примеру.

Партия и Советское правитель
ство постоянно заботятся о по
вышении материального благосо
стояния трудящихся, лучшим 
ответом на эту заботу будет даль
нейшее увеличение выпуска про
дукции и досрочное выполнение 
государственных заданий.

А. Николашин, 
слесарь-сборщик 
завода «Красный 
металлист».

Развертывая предоктябрьское 
социалистическое соревнование, 
строители не пожалеют своих сил 
для досрочного выполнения го
дового плана и социалистиче
ских обязательств.

М. Ровинский, 
начальник плано
вого отдела Север
ского стройуправ
ления.

тов. Кукушкина ремонт начат, 
но приостановлен. Подобные фак
ты неединичны.

Заведующий отделом городско
го коммунального хозяйства тов. 
Чебыкин объясняет такое поло
жение просто: «Нет рабочей си
лы». И. Васильев.

са и йе являлся на собрания.
Не занимаются в гараже и 

вопросами трудовой и производ
ственной дисциплины. Многие 
шоферы используют машины в 
личных целях, пьянствуют в 
рабочее время. Со стороны на
чальника к нарушителям мер 
никаких не применяется.

И. Горбунов.
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На снимке: молодые рабочие в одном из общежитий Север
ского завода в комнате отдыха.

РУБЕЖОМ
Американцы нарушают

условия соглашения 
о перемирии в Корее

Семинар работников учреждений 
культуры

6 октября, в библиотеке гор
кома КПСС отделом культуры 
исполкома городского Совета про
веден семинар работников уч
реждений культуры: заве1ующих 
клубами, библиотеками, художе
ственных руководителей и мас
совиков.

На семинаре с докладом по по
становлению сентябрьского Пле
нума ЦК КПСС «О мерах даль
нейшего развития сельского хо
зяйства СССР» выступил лектор
горкома партии тов. Поранков. 

После доклада заведующие

Моряхин, художественный руко
водитель тов. Дубяга и другие 
обменялись мнениями по пропа
ганде постановления сентябрь
ского Пленума п по подготовке 
к празднованию 36 годовщины 
Великого Октября.

В заключение присутствую
щие прослушали инструктивный 
доклад заведующего отделом 
культуры тов. Даурцева о ра
боте учреждений культуры в 
осенне-зимний период в свете

ПЕКИН. По сообщению кор
респондента агентства Синьхуа, 
3 октября корейско-китайская де
легация в военной комиссии по 
перемирию опубликовала коммю
нике, в котором заявляет реши
тельный протест против наруше
ния американской стороной пун
кта «d» параграфа 13 соглаше
ния о перемирии в Корее. Как из
вестно, этот пункт предусматри
вает, что обе стороны должны по
сле вступления в силу перемирия 
прекратить подвоз в Корею бое
вых самолетов, бронированных 
средств передвижения, оружия 
и боеприпасов при условия, что 
указанные виды вооружения, 
уничтоженные, поврежденные, 
изношенные или использован
ные в течение периода переми
рия, могут заменяться по прин
ципу «предмет за предмет рав
ной эффективности и того же 
типа» через пункты выгрузки, 
установленные соглашением о 
перемирии, под наблюдением ин
спекционных групп нейтраль
ных стран.

В последнее время американ
ская сторона неоднократно зая
вляла, что эти ограничения не 
должны распространяться на за
пасные части боевых самолетов, 
бронированных средств перед
вижения, оружия и боеприпа
сов, а также предлагала не при
числять к боевым самолетам, о 
которых идет речь в пункте «d» 
параграфа 13 соглашения о пе
ремирии, самолеты, не имею
щие вооружения и которые мо
жно снабдить оружием.

Корейско-китайская сторона, 
говорится в коммюнике, кате
горически возражает против этой 
точки зрения американцев, ко
торая означает явное наруше
ние соглашения о перемирии.

По сообщениям нейтральной 
комиссии по наблюдению за пе
ремирием, американская сторо
на, в нарушение соглашения о 
перемирии, представляет ней
тральным инспекционным груп
пам неточные и неполные све
дения о военных материалах, 
доставляемых ею в Южную Ко
рею.

иисле доклада заведующие । решений сентябрьского Пленума 
клубами т.т. Панов, Коммунаров, | ЦК КПСС.

25 ОКТЯБРЯ-ГОРОДСКАЯ СПАРТАКИАДА
Закончен первый круг спар

такиады в первичных органи
зациях ДОСААФ.

Успешно прошло упражнение 
по стрельбе из мелкокалиберной 
винтовки, участники которого 
уложились в разрядные нормы 
новой спортивной классифика-

станций, не выполнялись упра
жнения по плаванию, слабо бы
ли подготовлены команды по 
метанию гранаты.

25 октября на стадионе Крио- 
лптового завода будет проводить
ся городская спартакиада, в 
которой должны принять уча-

ции. стие все первичные организа-
Но вместе с этим были до- ции ДОСААФ и показать наибо- 

пущены нарушения норм и ди-| лее лучшие результаты.

ЛИСЫНМАНОВСКАЯ КЛИКА ГОТОВИТ 
НОВУЮ ПРОВОКАЦИЮ

НЬЮ-ЙОРК. Как сообщает из 
Муньсаня корреспондент агент
ства Ассошиэйтед Пресс Джор- 
дэн, в кругах южно-корейской 
армии заявили, что выс
шие лисынмановские офицеры 
рассматривают вопрос об орга
низации массового побега воен
нопленных, находящихся под 
охраной индийских войск.

Информированные лица ука
зывают, добавляет корреспон
дент, что южнокорейский гене
рал Вон Ион Дук, занимающий 
пост начальника военной поли
ции и подчиняющийся непосред
ственно Ли Сын Ману, разра
батывает план организации мас
сового побега военнопленных из- 
под индийской охраны в ней
тральной зоне.

ЧЕТЫРЕ ГОДА ГЕРМАНСКОЙ 
ДЕМОКРАТИЧЕСКОЙ

РЕСПУБЛИКИ
Статья Вильгельма Пика

БЕРЛИН. 6 октября в газетах 
опубликована статья Вильгельма 
Пика, посвященная 4-й годов
щине образования Германской 
Демократической Республики.

Германская Демократическая 
Республика, говорится в статье, 
является первым германским го
сударством, в котором рабочий 
класс имеет решающие позиции 
и в союзе с трудящимся кре
стьянством и трудовой интелли
генцией осуществляет строитель
ство политической, экономиче
ской и культурной жизни.

Далее в статье подробно рас
сказывается о достижениях тру
дящихся Германской Демократи
ческой Республики за последние 
четыре года. Вильгельм Пик под
черкивает, что быстрое улучше
ние экономического положения 
и политических условий в ГДР 
основывается также и на боль
шой бескорыстной помощи Со
ветского Союза и стран народ
ной демократии.

В статье Вильгельм Пик ана
лизирует положение, сложивше
еся в Западной Германии в ре
зультате выборов 6 сентября, и 
подчеркивает, что мирное раз
решение германского вопроса воз
можно на основе предложений 
Советского Союза.

Статья заканчивается призы
вом усилить борьбу за создание 
единой, миролюбивой, демокра
тической, независимой Германии. 
Дадим же в четвертую годовщи
ну со дня образования Герман
ской Демократической Респуб
лики, пишет Вильгельм Пик, 
торжественное обещание — отда-

Международный обзор
НА ГЕНЕРАЛЬНОЙ АССАМБЛЕЕ ООН

Прошли первые две недели рабо
ты VIII сессии Генеральной Ассам
блеи ООН. В это время на пленар
ных заседаниях сессии проходи
ла общая дискуссия, а генераль
ный комитет подготовил повестку 
дня, в которую вошло около 70 
вопросов. Теперь начинают свою 
работу комитеты Ассамблеи, пе
ред которыми стоит задача под
готовить предложения по веем 
поднятым вопросам.

Что же показал этот период де
ятельности очередной сессии Ас
самблеи, каковы ее первые итоги ?

Прежде всего необходимо отме
тить, что Организация Объединен
ных Наций не вышла из глубо
кого кризиса, переживаемого ею 
по той причине, что международ
ная реакция пытается низвести 
ООН до роли одного из рычагов 
своей агрессивной политики.

Группа государств во главе с 
США действует там не в интере
сах всеобщего мира и безопасно
сти, а в своих корыстных агрес
сивных целях. Сколотив из числа 
своих сторонников „машину голо
сования“, она систематически сры
вает обсуждение и правильное 
разрешение в органах ООН набо
левших международных проблем. 
Особенно отчетливое выражение та
кая „политика“ получила в тот мо
мент, когда на Генеральной Ас
самблее снова возник вопрос о 
политической конференции по Ко
рее. Как известно, большинство 
делегаций на предыдущей сессии 
Ассамблеи поддалось диктату аме

риканских агрессоров и приняло 
по вопросу о политической кон
ференции неудовлетворительное 
решение, согласно которому кон
ференция должна строиться по 
порочному принципу двух враж
дебных сторон, а не по принципу 
конференции „круглого стола“. 
Более того, от участия в ней от
странены Индия и другие, ней
тральные государства, кровно за
интересованные в обеспечении ми
ра на Дальнем Востоке. Получив 
уведомление об этой резолюции, 
правительства народной Кореи и 
Китая внесли в ООН свои пред
ложения, осуществление которых 
создало бы условия для успеха 
конференции. Но это невыгодно 
американским фабрикантам ору
жия. Для оправдания гонки во
оружений и ограбления народов 
они стремятся не только сохра
нить международное напряжение, 
но и еще больше обострить обста
новку. Они боятся мира. Именно 
поэтому они отвергли справедли
вое предложение правительств 
КНР и КНДР. А когда советская 
делегация потребовала, чтобы Ас
самблея обсудила меморандум ге
нерального секретаря ООН о вы
полнении упомянутого решения о 
политической конференции по Ко
рее, то с помощью „машины го
лосования“ это предложение бы
ло отклонено.

По тем яге причинам и такими 
яге методами реакционные силы 
отказались восстановить законные 
права народного Китая в ООН— 

американцы и их союзники пред
почитают держать там представи
теля гоминдановской банды.

Но нельзя не указать и на дру
гую черту, характерную для ны
нешней сессии Ассамблеи. Рост 
сил мира во всем мире не мог не 
повлиять на поведение ряда деле
гаций в ООН. Предложения Со
ветского Союза и других стран 
демократического лагеря получа
ют ныне более широкую, чем 
раньше поддержку со стороны де
легаций буржуазных стран. Про-' 
тив советского предложения об
судить на Ассамблее вопрос „О 
мерах по устранению угрозы но
вой мировой войны и по умень
шению напряжения в междуна
родных отношениях“ не рискнул 
выступить ни один представитель 
агрессивного блока. Делегаты 
Швеции, Исландии, Сирии, Егип
та и ряда других стран критико
вали ООН за то, что она ничего 
не сделала для прекращения гон
ки вооружений, выступали против 
попыток реакции пересмотреть 
устав ООН, требовали покончить 
с порабощением колониальных на
родов.

Советский' Союз предложил по
следовательную программу борь
бы за мир. Выступая с большой 
речью на пленарном заседании 
Ассамблеи 21 сентября, глава де
легации СССР А. Я. Вышинский 
внес проект резолюции, в которой 
содержатся предложения о запре
щении атомного и водородного 
оружия и других видов оружия 
массового уничтожения и о сок
ращении вооружений. Он предло
жил проект заявления от имени 
Генеральной Ассамблеи, в кото
ром говорится, что создание во

енных баз на территории иност
ранных государств увеличивает 
угрозу новой мировой войны. В 
проекте заявления также осуждает
ся военная пропаганда.

VIII сессия Генеральной Ассамб
леи только началась, но ее рабо
та уже свидетельствует о том, 
что силы мира крепнут, становясь 
серьезным препятствием на пути 
реакции и агрессии.

СГОВОР США
С ИСПАНСКИМИ 

ФАШИСТАМИ
Государственный департамент 

(министерство иностранных дел) 
США на днях официально объявил 
о заключении военного соглаше
ния между Соединенными Штата
ми и фашистской Испанией. Но 
этому соглашению американской 
военщине предоставляется широ
кое право создавать на испанской 
земле свои воздушные и морские 
базы, держать в них свои гарни
зоны, вести с этих баз военные 
действия. Взамен же США оказы
вают Испании „помощь“: отпуска
ют фашистской клике Франко 226 
миллионов долларов, которые пол
ностью должны пойти на военные 
приготовления.

Таким образом, Франко, вчераш
ний союзник Гитлера и Муссоли
ни, палач испанского народа, ны
не является союзником американ
ских агрессоров. Заключение это
го союза еще раз показывает, что 
американский империализм в своей 
борьбе за мировое господство не 
брезгует „никакими средствами.

И. Артемов. 

вать все наши силы достижению 
этой великой национальной цели 
немецкого народа.

Коммунальные выборы 
в Финляндии

ХЕЛЬСИНКИ, 5 октября. 
Вчера в Финляндии начались 
коммунальные выборы. Газеты 
отмечают, что в первый день 
голосование проходило несколь
ко оживленнее, чем на комму
нальных выборах в 1950 году. 
Наибольший процент принявших 
участие в голосовании наблю
дается в сельских местностях.

Сегодня голосование продол
жается до 20 часов, после чего 
начинается подсчет голосов.

Редактор Я. Е ФИЛИПЬЕВ.Редактор Я. Е. ФИЛИПЬЕВ.

Городской 
кинотеатр -------

Новый цветной 
художественный фильм

«Над Неманом рассвет»
। Начало сеансов в 5-7 и 9 ч. в.

Скоро! »Их было пятеро“
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